

Leçon de choses



Alžběta K., sept ans, région de Zlín (République tchèque)



J'ai une amie que j'ai rencontrée à la plage pendant les vacances. L'amitié est un cadeau merveilleux de notre Père céleste !

Terezka J., six ans, région de Zlín (République tchèque)



Je suis enfant de Dieu. Il m'aime.

Nahomie K., trois ans, province du Kasai-Occidental (République démocratique du Congo)



Je veux partager avec tout le monde.

Verlann N., huit ans, Tarlac (Philippines)



J'aime serrer les gens dans mes bras.

Ethan L., six ans, Occitanie (France)



Regardez ce que nous avons fait pour le jardin de la gentillesse !

Abnahia et Jatziel G., cinq et sept ans (Porto Rico)



Quand j'étais petite, j'avais peur de l'eau. Bien que les gens m'aient dit que je n'avais pas besoin de m'inquiéter, j'étais effrayée. Les missionnaires m'ont dit que Jésus-Christ s'était fait baptiser pour montrer l'exemple et j'ai senti ma peur s'en aller. Lorsque je me suis fait baptiser, j'ai ressenti une grande joie.

Sarah T., onze ans, Île-de-France (France)